

Walt Burr
20 December 2020



Picture by / Bild von: Cory Geishauer ("Corben Geis")

Obituary to Jerry Story

Square Dancing has suffered an unimaginable loss. Our hearts are broken.

Jerry Story passed away a few hours ago. It's almost impossible to find words that express our sadness. Jerry was an amazing caller, leader, teacher, and most of all friend. His support for GSI from our very first day played a major part in our success.

He was a fierce believer in leading the square dance world to new opportunities, like CRAMS and Social Square Dancing. After the dance Jerry was first in line to CELEBRATE and enjoy time with his friends and colleagues.

Nachruf auf Jerry Story

Die Square Dance Welt hat einen unvorstellbaren Verlust erlitten. Unsere Herzen sind gebrochen.

Vor wenigen Stunden ist Jerry Story verstorben. Es ist fast unmöglich, Worte zu finden, die unsere Trauer ausdrücken. Jerry war ein wundervoller Caller, Leader, Lehrer, und vor allem Freund. Seine Unterstützung für GSI vom allerersten Tag an spielte eine wesentliche Rolle bei unserem Erfolg.

Er glaubte leidenschaftlich daran, die Square Dance Welt zu neuen Möglichkeiten zu führen, wie CRAMS und Social Square Dancing. Nach dem Tanzen war Jerry als Erster dabei zu feiern und die Zeit mit seinen Freunden und Kollegen zu genießen.

With magic tricks he lightened the atmosphere and made us laugh and see the wonder in the simple things in life. Always generous with his time and talents as a teacher, Jerry helped callers around the world learn their craft.

Speaking for myself, my very first singing call was Jerry's "WHEN THE ROLL IS CALLED UP YONDER". He will be in our hearts and thoughts every time we call.

Mit Zaubertricks lockerte er die Stimmung auf und brachte uns zum Lachen und dazu, das Wunder in den einfachen Dingen des Lebens zu sehen. Immer großzügig mit seiner Zeit und seinem Talent half Jerry Callern auf der ganzen Welt dabei, ihr Handwerk zu lernen.

Was mich selbst angeht, mein allererster Singing Call war Jerrys „When the roll is called up yonder“. Er wird in unseren Herzen und Gedanken sein, jedes Mal, wenn wir callen.

Übersetzt von Nicole Siebentritt



Picture: Old cemetery Freiburg / Bild: Alter Friedhof Freiburg (M. Strauss privat)